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Abstract (en)
The device has a reel with a shaft (2) constituted of arms (2A, 2B) that are connected to a drum of the reel, free in rotation along its longitudinal
axis and linked by a metallic prehension cross member (2C). A reel support (3) has square/rectangular shaped lateral walls (3A, 3B) having shaft
maintenance and blocking arrangement, which assures blocking of the cross member on the walls such that the cross member constitutes an
additional cross member connected to each of its walls at proximity of corner of the walls, where the arrangement includes a fastening tongue (L)
and parallel grooves.

Abstract (fr)
L'invention concerne un dispositif de dévidage comportant un touret (1) constitué d'un tambour (1A) et de deux flasques latérales (1B, 1C) et un
support de touret (3), sur lequel ce dernier est monté libre en rotation, ce support comportant deux parois latérales (3A, 3B) reliées de facon rigide
par au moins deux traverses disposées a proximité de deux de leurs coins, ledit touret (1) étant équipé d'un brancard (2) constitué de deux bras (2A,
2B) connectés audit tambour, libres en rotation selon son axe longitudinal et reliés par une traverse de préhension (2C) et lesdites parois latérales
(3A, 3B) du support comportant des agencements de maintien et de blocage de ce brancard. Selon I'invention, lesdits agencements de blocage
assurent le blocage de ladite traverse de préhension (2C) du brancard sur lesdites parois latérales (3A, 3B) du support, de sorte que cette traverse
de préhension constitue une traverse supplémentaire solidaire de chacune de ses parois a proximité d'un coin de ses parois.
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